

**Contoh Program
TA & Skripsi**

Visual Basic 6

Visual Basic 6

Visual Basic 6

Contoh Program Tugas Akhir(TA) dan Skripsi dengan Visual Basic 6.0

(Programmer: Bunafit Software)

planetKode.Com

Bunafit Komputer
www.bunafit-komputer.com

Setelah transfer Source Code akan dikirim ke Email Anda.

Biaya Workshop (Private) : Rp. 1.000.000,- di Yogyakarta, Anda akan diajari teknik membuat Program yang ada di daftar.

Untuk mendapatkan No Rekening transfer, silahkan kirim email seperti contoh.

Atau, kirim SMS ke nomor 0838 6716 1314.

Contoh pesan SMS "planetKode, minta No Rekening buat pembayaran Sc Program ". Kami akan segera membalas.

PROGRAM APLIKASI BERBASIS VISUAL BASIC UNTUK TUGAS AKHIR (TA)/ SKRIPSI

Halaman ini berisi daftar koleksi lengkap contoh program aplikasi yang dibuat dengan Visual Basic 6.0. Anda dapat memakai source code contoh program aplikasi ini untuk belajar pemrograman, untuk contoh mengerjakan program kerja praktek (kp), untuk contoh mengerjakan tugas akhir (ta), untuk contoh skripsi dan contoh tesis jurusan informatika komputer. Semuanya full source code/ open source code.

NO JUDUL PROGRAM : VISUAL BASIC 6.0

1	<p>Contoh Program Skripsi: Sistem Analisa Spesifikasi Komputer (Speck Maker) : Kami menyediakan 23 pilihan program, yaitu dibuat dengan Visual Basic 6.0, Borland Delphi 7 dan Borland C++ Builder.</p> <p>Program ini digunakan oleh calon pembeli komputer untuk membuat spesifikasi komputer. Pengguna akan dihadapkan pada suatu form utama yang di dalamnya terdapat 10 pilihan Hardware yang akan dipilih atau akan dibeli, dari hasil pemilihan pelanggan akan mendapatkan harga total. Cocok sekali untuk studi kasus Kerja Praktek(KP) atau Tugas Akhir(TA) atau Skripsi.</p> <p>Harga Source Code program ini: Rp. 300.000,- untuk 1 aplikasi pilihan(VB, Delphi atau C++).</p> <p>Yang didapat:</p> <p>[1]. ERD (Relasi Tabel) Sistem Speck Maker [2]. Source Code Program Speck Maker (pilih: VB, Delphi atau C++ Builder) [3]. eBooks (buku PDF : Buku Dasar Menguasai Visual Basic 6 dengan MySQL)</p>
2	<p>Contoh Program Skripsi: Sistem Informasi Penggajian Karyawan V1 (Studi Kasus pada Sekolah) : Untuk Sekolah Menengah Atas (SMA). Aplikasi ini dibuat dengan Visual Basic 6.0 dan laporannya adalah Crystal Report 8. Versi sederhana, cocok untuk contoh mengerjakan program Kerja Praktek(KP) ataupun Tugas Akhir(TA) jurusan Informatika Komputer.</p>

	<p>Harga Source Code program ini: Rp. 200.000,-</p> <p>Yang didapat: [1]. ERD (Relasi Tabel) Sistem Penggajian [2]. Source Code Program Penggajian v1 dengan Visual Basic 6.0 [3]. eBooks (buku PDF : Buku Dasar Menguasai Visual Basic 6 dengan MySQL)</p>
3	<p>Contoh Program Skripsi: Sistem Informasi Penggajian Karyawan V2 (Studi Kasus pada Sekolah) : Untuk Pegawai Sercara Umum dan bisa juga Untuk Sekolah. Aplikasi ini dibuat dengan Visual Basic 6.0 dan laporannya adalah Data Report. Versi lumayan bagus dan sangat mudah dipelajari, cocok untuk contoh mengerjakan progr am Kerja Praktek(KP) ataupun Tugas Akhir(TA) jurusan Informatika Komputer. Sedikit modifikasi, jadih deh dengan gaya berbeda.</p> <p>Harga Source Code program ini: Rp. 350.000,-</p> <p>Yang didapat: [1]. ERD (Relasi Tabel) Sistem Penggajian [2]. Source Code Program Penggajian v2 dengan Visual Basic 6.0 [3]. eBooks (buku PDF : Buku Dasar Menguasai Visual Basic 6 dengan MySQL)</p>
4	<p>Contoh Program Skripsi: Sistem Informasi Data Karwayan dan Penggajian (Kasus pada Kantor Umum, Expert) : Untuk kantor secara umum, juga bi sa untuk sekolah dan kampus. Program aplikasi ini dibuat dengan Visual Basic 6.0 dan laporannya adalah Data Report. Versi lumayan bagus, cocok untuk contoh mengerjakan program Tugas Akhir(TA) atau Skripsi jursan Informatika Komputer.</p> <p>Harga Source Code program ini: Rp. 400.000,-</p> <p>Yang didapat: [1]. ERD (Relasi Tabel) Sistem Karyawan dan Penggajian [2]. Source Code Program Data Karyawan & Penggajian dengan Visual Basic 6.0 [3]. eBooks (buku PDF : Buku Dasar Menguasai Visual Basic 6 dengan</p>

	MySQL)
5	<p>Contoh Program Skripsi: Sistem Informasi Manajemen Perpustakaan v1 : Program aplikasi ini dibuat dengan Visual Basic 6.0 dan Ms Access. Program ini untuk manajemen buku dalam perpustakaan, yang dilengkapi dengan form peminjaman, pengembalian dan pembayaran dan da. Selain itu, juga dilengkapi dengan program katalog untuk pencarian data buku.</p> <p>Harga Source Code program ini: Rp. 500.000,-</p> <p>Yang didapat:</p> <p>[1]. ERD (Relasi Tabel) Sistem Karyawan dan Penggajian</p> <p>[2]. Source Code Program Data Karyawan & Penggajian dengan Visual Basic 6.0</p> <p>[3]. eBooks (buku PDF : Buku Dasar Menguasai Visual Basic 6 dengan MySQL)</p>
6	<p>Contoh Program Skripsi: Sistem Informasi Manajemen Perpustakaan v2 Berbasis Multi User : Aplikasi ini dibuat dengan Visual Basic 6.0 dan MySQL. Program ini hasil pengembangan V1 di atas.</p> <p>Kelebihan Program :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Database MySQL Server - Berbasis Client/Server dan Multi User - Ada Tools Katalog Buku untuk Klien - Dipermudah dengan Form Setting Server, sehingga dapat berganti komputer server <p>- Mendukung Inventory Buku (1 Judul banyak unit buku)</p> <p>Harga Source Code program ini: Rp. 800.000,-</p> <p>Yang didapat:</p> <p>[1]. ERD (Relasi Tabel) Sistem Perpustakaan</p> <p>[2]. Makalah Skripsi Lengkap (Bab 1 - Bab 5), Full DAD/DFD dan Bagan Alir Sistem</p> <p>[3]. Source Code Program Perpustakaan dengan Visual Basic 6.0</p> <p>[4]. eBooks (buku PDF : Buku Dasar Menguasai Visual Basic 6 dengan MySQL)</p>

7	<p>Contoh Program Skripsi: Sistem Informasi Rekam Medis Rawat Jalan Rumah Sakit : Aplikasi ini dibuat dengan Visual Basic 6.0, Ms Access dan laporannya di buat dengan Cristal Report. Pprogram aplikasi ini secara khusus menangani rawat jalan pasien pada rumah sakit.</p> <p>Harga Source Code program ini: Rp. 500.000,-</p> <p>Yang didapat: [1]. ERD (Relasi Tabel) Sistem Rekam Medis Rawat Jalan [2]. Source Code Program Rekam Medis Rawat Jalan dengan Visual Basic 6.0 [3]. eBooks (buku PDF : Buku Dasar Menguasai Visual Basic 6 dengan MySQL)</p>
8	<p>Contoh Program Skripsi: Sistem Informasi Rekam Medis Puskesmas : Program aplikasi ini dibuat dengan Visual Basic 6.0 dan Ms Access, laporannya adalah Data Report. Program ini untuk mengelola pasien dalam puskesmas, termasuk rawat jalan. Cocok sebagai contekan Siswa Komputer dan Mahasiswa D3 untuk membuat TGA.</p> <p>Harga Source Code program ini: Rp. 250.000,-</p> <p>Yang didapat: [1]. ERD (Relasi Tabel) Sistem Rekam Medis Puskesmas [2]. Source Code Program Rekam Medis Puskesmas dengan Visual Basic 6.0 [3]. eBooks (buku PDF : Buku Dasar Menguasai Visual Basic 6 dengan MySQL)</p>
9	<p>Contoh Program Skripsi: Sistem Informasi Inventory Barang : Program aplikasi ini dibuat dengan Visual Basic 6.0 dan Ms Access. Digunakan untuk mengelola keluar masuknya barang di gudang, biasanya dipake pada toko retail atau distributor barang.</p> <p>Harga Source Code program ini: Rp. 500.000,-</p> <p>Yang didapat: [1]. ERD (Relasi Tabel) Sistem Inventory Barang [2]. DFD/DAD Lengkap dengan Penjelesannya, Bagan Alir Sistem Inventory Barang</p>

	<p>[3]. Source Code Program Inventory Barang dengan Visual Basic 6.0 [4]. eBooks (buku PDF : Buku Dasar Menguasai Visual Basic 6 dengan MySQL)</p> <p>Untuk Source Code Program Aplikasi Inventory Barang berbasis Multi User (database MySQL), harganya adalah : Rp. 600.000,-</p>
10	<p>Contoh Program Skripsi: Sistem Informasi Manajemen Data Siswa : Aplikasi ini dibuat dengan Visual Basic 6.0 dan Ms Access. Cocok untuk referensi program Kerja Praktek(KP), contoh Tugas Akhir(TA) dan contoh Skripsi mahasiswa Informatika.</p> <p>Harga Source Code program ini: Rp. 500.000,-</p> <p>Yang didapat: [1]. ERD (Relasi Tabel) dan Bagan Alir Sistem Informasi Manajemen Data Siswa [2]. Source Code Program Manajemen Data Siswa dengan Visual Basic 6.0 [3]. eBooks (buku PDF : Buku Dasar Menguasai Visual Basic 6 dengan MySQL)</p>
11	<p>Pesan Program Skripsi: Sistem Informasi Penjualan Komputer dan Aksesori : Aplikasi ini dibuat dengan Visual Basic 6.0 dan Ms Access. Cocok untuk referensi program Kerja Praktek(KP), contoh Tugas Akhir(TA) dan contoh Skripsi mahasiswa Informatika.</p> <p>Harga Pesan Baru Source Code program ini: Rp. 1.700.000,- (Standar TA/Skripsi) Harga Pesan Baru Source Code program ini: Rp. 3.000.000,- (Standar Bisnis Nyata)</p>
12	<p>Pesan Program Skripsi: Sistem Informasi Penjualan Laptop dan Aksesori : Aplikasi ini dibuat dengan Visual Basic 6.0 dan Ms Access. Cocok untuk referensi program Kerja Praktek(KP), contoh Tugas Akhir(TA) dan contoh Skripsi mahasiswa Informatika.</p> <p>Harga Pesan Baru Source Code program ini: Rp. 1.700.000,- (Standar TA/Skripsi)</p>

	Harga Pesan Baru Source Code program ini: Rp. 3.000.000,- (Standar Bisnis Nyata)
13	<p>Pesan Program Skripsi: Sistem Informasi Penjualan Aksesori Komputer Lengkap : Aplikasi ini dibuat dengan Visual Basic 6.0 dan Ms Access. Cocok untuk referensi program Kerja Praktek(KP), contoh Tugas Akhir(TA) dan contoh Skripsi mahasiswa Informatika.</p> <p>Harga Pesan Baru Source Code program ini: Rp. 1.500.000,- (Standar TA/Skripsi) Harga Pesan Baru Source Code program ini: Rp. 3.000.000,- (Standar Bisnis Nyata)</p>
14	<p>Pesan Program Skripsi: Sistem Informasi Penjualan Buku pada Toko Buku : Aplikasi ini dibuat dengan Visual Basic 6.0 dan Ms Access. Cocok untuk referensi program Kerja Praktek(KP), contoh Tugas Akhir(TA) dan contoh Skripsi mahasiswa Informatika.</p> <p>Harga Pesan Baru Source Code program ini: Rp. 1.700.000,- (Standar TA/Skripsi) Harga Pesan Baru Source Code program ini: Rp. 3.000.000,- (Standar Bisnis Nyata)</p>
15	<p>Pesan Program Skripsi: Sistem Informasi Penjualan HandPhone (HP) dan Voucher Pulsa : Aplikasi ini dibuat dengan Visual Basic 6.0 dan Ms Access. Cocok untuk referensi program Kerja Praktek(KP), contoh Tugas Akhir(TA) dan contoh Skripsi mahasiswa Informatika.</p> <p>Harga Pesan Baru Source Code program ini: Rp. 1.500.000,- (Standar TA/Skripsi) Harga Pesan Baru Source Code program ini: Rp. 3.000.000,- (Standar Bisnis Nyata)</p>

Dengan tema yang sama, kami juga menyediakan aplikasi yang dibuat dari program Delphi dan Borland C++. Silahkan pilihan konsultasikan pada CS kami yang online, nanti Anda akan diberikan beberapa pilihan untuk aplikasi yang sama.

Jika Anda tertarik pada salah satu aplikasi, silahkan kirimkan ke alamat email kami :
bunafit_komputer@yahoo.com

CONTOH EMAIL PEMESANAN	
Tujuan Email	bunafit_komputer@yahoo.com
Subjek Surat	Pesan Skrip Program Aplikasi Dekstop
Isi Surat	Pesan surat Anda di sini Identitas Pemesan : 1. Nama Lengkap : ? 2. Mahasiswa Mana : ? 3. Posisi Tinggal : ? 4. Nomor HP Aktif : ?